
Planungsdezernent Jaeger wies auf ein Versehen der Verwaltung hin: 
Der Beschlussvorschlag in der Verwaltungsvorlage (handschriftlich S. 12 der Einladung) 
enthalte vier und nicht sieben Fragen. Insofern müsse die erste Zeile des Beschlussvorschlages 
korrigiert werden. 
 


